



COMUNICADO 17

COMISION ESPECIAL DE ELECCIONES

Agradece a cada uno de los socios activos del Círculo Militar que participaron en el proceso de elecciones para elegir las dignidades para el periodo del 2024-2027.

Su voto a través de la plataforma digital web con el sistema biométrico en forma amigable, segura y transparente permitió el acceso de 2078 socios para que ejerzan su derecho al voto y lo hicieron dentro de todo el país y votaciones desde Estados Unidos, Canadá, Países Bajos, Hong Kong y otros alcanzando una votación histórica del 37,3 por ciento; siete veces más que en los procesos anteriores del Círculo Militar.

El 73% de votantes 1494 (socios) dieron la legalidad y legitimidad a las elecciones.

De los 26 socios que ingresaron a la plataforma y no se los consideran en el conteo de votos válidos son 23 votos ingresados y que no completaron el proceso de votación (algunos ingresos fuera de la hora de votación) y 3 ingresos con indicios de inconsistencia registrados y codificados.

Se espera que en un futuro alcancemos un porcentaje mayor de asistencia de sus socios.

Gracias por ser parte de este proceso.

Quito, D.M., 24 de junio de 2024.

LA COMISIÓN ESPECIAL DE ELECCIONES.